



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de mayo de 2014.

SE SUMA ECATEPEC A LA CAMPAÑA NACIONAL “LIMPIEMOS NUESTRO MÉXICO 2014”

*Con más de 6 mil toneladas de basura recolectada, se supera la meta del 2013.

Con la participación de más de 7 mil ecatepequenses entre vecinos y servidores públicos del Ayuntamiento, el municipio de Ecatepec se sumó a la gran campaña nacional “Limpiemos Nuestro México 2014”, organizada por Fundación Azteca en coordinación con Grupo Bimbo y la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, (SEMARNAT), que tiene como principal objetivo, cuidar el medio ambiente y sensibilizar a la población sobre el gran impacto que tiene en el planeta el generar y tirar basura.

El presidente municipal, Pablo Bedolla López, encabezó esta mega jornada, dando el banderazo de salida a las unidades de volteo y poniendo el ejemplo al recolectar basura al interior del deportivo “Parque Bicentenario, Siervo de la Nación”, en donde destacó que las acciones en favor del medio ambiente propician mejores condiciones de vida, “por ello los invito a cuidar nuestro entorno, no tirar basura en las calles, cuidar nuestros recursos naturales y así ofrecer a nuestros hijos un lugar digno donde desarrollarse”.

Esta jornada que inició a las 8 de la mañana, consistió en trabajos de limpieza en caminos, barrancas, lotes baldíos, parques y deportivos, con el apoyo de 250 camiones de volteo que se repartieron en las cinco Unidades Administrativas Territoriales, con el objetivo de llegar a la meta de recolección de 6 mil toneladas y superar las 5 mil del año 2013, beneficiando así a más de 600 comunidades.

Adicional a esta jornada, de manera permanente, el gobierno local trabaja en el programa “Ecatepec te queremos limpio”, con el cual se han recolectado más de 8 mil toneladas de basura en alrededor de 50 jornadas de limpieza realizadas en diversos puntos de la demarcación, con labores como recolección de basura, pintura de guarniciones, mantenimiento de parques, instalación y reparación de luminarias, así como trabajos permanentes de desazolve, además de la instalación de letreros que invitan a la ciudadanía a no tirar basura en la vía pública, para evitar sanciones.

En el artículo 168 del Bando Municipal 2014 se establece como una de las faltas contra el medio ambiente el arrojar desperdicio doméstico, escombros y residuos en general en la vía pública o fuera de los depósitos destinados para ello, la sanción marcada para este acto es de hasta 50 salarios mínimos.

